

ADDITIF N°2

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°01/AONO/CFC/CIPM/2026 DU 06 FEVRIER 2026 POUR L'ACQUISITION ET L'IMPLEMENTATION D'UN LOGICIEL DE GESTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DE LA PAIE, AU CREDIT FONCIER DU CAMEROUN

Le Directeur Général du Crédit Foncier du Cameroun communique :

Pages	Au lieu de	Lire
5	10.REMISE DES OFFRES Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six copies marqués comme tels, devra parvenir au Service du Courrier, Bureau du Chef de service sis au 8ème étage, porte 814 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun Tél. : 222 23 52 17, Fax : 222 23 52 21, au plus tard le 18 mars à 11 heures et devra porter la mention : « AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT ° 01/AONO/CFC/CIPM/2026 DU 06 février 2026 POUR L'ACQUISITION ET L'IMPLEMENTATION D'UN LOGICIEL DE GESTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DE LA PAIE, AU CREDIT FONCIER DU CAMEROUN » « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »	10.REMISE DES OFFRES Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six copies marqués comme tels, devra parvenir au Service du Courrier, Bureau du Chef de service sis au 8ème étage, porte 814 de l'immeuble siège du Crédit Foncier du Cameroun Tél. : 222 23 52 17, Fax : 222 23 52 21, au plus tard le 25 mars à 11 heures et devra porter la mention : « AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT ° 01/AONO/CFC/CIPM/2026 DU 06 février 2026 POUR L'ACQUISITION ET L'IMPLEMENTATION D'UN LOGICIEL DE GESTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DE LA PAIE, AU CREDIT FONCIER DU CAMEROUN » « A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »
8	10. SUBMISSION OF OFFERS Each offer, written in French or English, in seven (07) copies including the original and six copies marked as such, must be submitted to the Mailing Service, Office of the Head of Service, located on the 8th floor, room 814 of the headquarters building of Crédit Foncier du Cameroun Tel.: 222 23 52 17, Fax: 222 23 52 21, no later than 18 march at 11:00 a.m. , and must bear the mention: "NOTICE OF NATIONAL OPEN TENDER No. 01/AONO/CFC/CIPM/2026 DATED 06 FÉVRIER 2026 FOR THE ACQUISITION AND IMPLEMENTATION OF A HUMAN RESOURCES AND PAYROLL MANAGEMENT SOFTWARE, AT CREDIT FONCIER DU CAMEROUN" "TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION"	10. SUBMISSION OF OFFERS Each offer, written in French or English, in seven (07) copies including the original and six copies marked as such, must be submitted to the Mailing Service, Office of the Head of Service, located on the 8th floor, room 814 of the headquarters building of Crédit Foncier du Cameroun Tel.: 222 23 52 17, Fax: 222 23 52 21, no later than 25 march at 11:00 a.m. , and must bear the mention: "NOTICE OF NATIONAL OPEN TENDER No. 01/AONO/CFC/CIPM/2026 DATED 06 FÉVRIER 2026 FOR THE ACQUISITION AND IMPLEMENTATION OF A HUMAN RESOURCES AND PAYROLL MANAGEMENT SOFTWARE, AT CREDIT FONCIER DU CAMEROUN" "TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION"

Le reste sans changement

Yaoundé, le **13 MARS 2026**

**LE DIRECTEUR GENERAL
DU CREDIT FONCIER DU CAMEROUN**

AMPLIATIONS :

- MINMAP
- CA CFC
- ARMP
- Président CIPM
- Affichage
- Chrono/Archives.